

La Federación Cubana de Béisbol (FCB) anunció hoy la suspensión de la ‘Serie Selectiva’, una competición previa a la liga nacional, por el “alto costo que supondría para la economía nacional” la celebración de este torneo del deporte más popular en la isla.



Esa decisión obedece a **“la reorganización que está teniendo lugar en el país”** y provocará **“una lógica**

reducción de los gastos afines al béisbol”

, según informa la Agencia de Información Nacional (AIN).

Las autoridades deportivas de la isla también justifican la decisión en la coincidencia en el calendario con el del Mundial de Fútbol Sudáfrica 2010, por lo que **“obtendría un bajo perfil informativo en la población”**,

y con otros torneos internacionales de béisbol como el de Harleem, en Holanda, y el Mundial Universitario Japón 2010.

El torneo de Harleem está previsto del 9 al 18 de julio, y el Mundial Universitario desde el 30 de julio hasta el 9 de agosto próximos.

Además, indicaron que la decisión de suspender este torneo **“permitirá enfocar los recursos disponibles”** a la remodelación en las torres del alumbrado eléctrico del estadio ‘Latinoamericano’ de La Habana, una de las

LA DICTADURA CUBANA SUSPENDIÓ NADA MENOS QUE LA SERIE SELECTIVA DE PELOTA PORQUE E

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 19 de Mayo de 2010 20:35 - Actualizado Jueves, 20 de Mayo de 2010 14:53

sedes principales de las series del béisbol cubano, para que esté habilitado para la próxima Serie Nacional.

Vía EFE